

## Ma vie en Guadeloupe



**(1)** Bonjour ! Je m'appelle Léa et j'ai 14 ans. Je suis née en Guadeloupe où j'ai toujours habité avec mes parents. Mon papa est né aussi en Guadeloupe. Il a passé quelques années à Paris pour faire des études. Ma maman est née en France, à Paris, et elle habite ici en Guadeloupe depuis presque trente ans maintenant.

**(2)** Le matin, je me lève à 5h40 pour prendre le bus de 6h35. Mes cours commencent à 7h ! J'adore les cours de géographie et le sport. Mais je préfère la géographie au sport. C'est tellement intéressant, la topographie et le climat ! Comme les élèves en France, j'apprends l'anglais. Je parle le français et le créole guadeloupéen.

**(3)** La Guadeloupe est comme vous le pensez: de beaux paysages, la mer et la rivière. Mais la Guadeloupe a aussi un autre côté: la grande chaleur toute l'année, les fortes pluies tropicales et parfois les cyclones, c'est dur de temps en temps. Pourtant, les touristes voient seulement le côté positif : le décor d'une carte postale, avec une mer bleue et le soleil.

**(4)** Après le lycée, je voudrais faire des études pour devenir garde d'enfants et travailler en crèche, en France ou au Canada. Si je m'installe en France, ce sera dans le Sud, près de mes grands-parents.

*d'après Le Monde des ados, août 2017*